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Abstract:
This research addresses deadly methaphors in, terms of what they
are and the mechanisms for their opertion, the importance of its
disclosure based on the conceptual theory that took on it to revisite
the nature and functionality of the metaphor, moving it from
language to mind from being a mera verbal decoration to an
important mechanism in building and undersanding meaning , from
this point of view methaphor becomes a tool in the hands of
politicians to guide thought and jusify murder and wars. we have
chosen selected political discourse models to monitor analyse and
reveal the effects and dimension of deadly metaphor on reality.
Abstrait :
Cette recherche traite les métaphores mortiferes de plusieurs
cotés :sa forme, les mécanismes de son fonctionnement, et de coté
de ’importance de la révéler, a partir de la théorie picturale qui a
pris la responsabilité de revoir la nature et la fonction de métaphore,
et la transmettre du langage au cerveau, et qu’elle n’est pas juste un
embellissement verbale, mais aussi un mécanisme important dans
la construction et la compréhension du sens, et d’ici la métaphores
est devenue un outil dans les mains des politiciens pour diriger et
guider la pensée et justifier les meurtres et les guerres, alors on a
choisi des modeles des discours politiques pour trouver des
métaphores mortiferes, ses analyser et découvrir ses impacts et ses
dimension sur la réalité.




